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“Me quedan seis meses de contrato. Mi familia está muy bien. Estamos en 
mitad de un torneo y no me puedo desenfocar”. 

MATÍAS DITURO, arquero de Elche y sus chances de llegar a Colo Colo 

Conmebol confirmó que Ñublense 
jugará Copa Libertadores en Chillán 
paro. Órgano rector del fútbol sudamericano publicó el fixture de la fase 2 del tradicional torneo 
internacional, donde Ñublense enfrentará a los uruguayos de Boston River. 
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vés de las redes sociales del 
club comentó sobresuarribo. 
“Llegué temprano para cono- 
cera la gente de la interna, a 
utileros, kinesiólogos y me 
han recibido de la mejor for- 
ma. Estoy contento de estar 
acá, me llamó la atención 
cuando me contaron del pro- 
yecto, conozco a varios com- 
pañeros por su trayectoria, 
he compartido camarín con 
algunos jugadores de acá”, 
expresó. 

Una delas interrogantes es 
el posible retorno de un futbo- 
lista que marcó época en Ñu- 
blense: Federico Mateos. El 
volante argentino de 31 años 
viene de una temporada de 
dulce y agraz en Universidad 
deChile, esto debidoa que no 
pudo coronarse campeón de 
la Primera División pero sí le- 

Sergio Silvestre De La Fuente 
cronicatacronicachillan.d. 

ras un año lleno de 
Teno" Ñublense 

está cerrando el 2024 

con miras a una temporada 
cargada de competencias, 
tanto en Chile como en el ex- 
tranjero. Y es que los diablos 
volverán a jugar Copa Liber- 
tadores tras ser subcampeo- 
nes de Copa Chile. 

En ese contexto, la noticia 

que marcó la pauta en Ñu- 
blense fue el anuncio de las 
fechas de los duelos de la Fa- 
se 2 dela Copa Libertadores, 
donde deacuerdo ala progra- 
mación dela Conmebol, para 
alegría de muchos, se jugará 
en tierras chillanejas por pri- 
mera vez en la historia del 
club rojo en el torneo inten- 

  

cional. vantó la Copa Chile. 
En detalle, Ñublense visi- “Federico es un muy buen 

tará Uruguay el 19 de febrero jugador, seidentifica conla ins- 
alas 19 horas y los dirigidos — ELROJO JUGARÍA DELOCAL CONTRA BOSTON RIVER EN CHILLÁN, TRAS CONOCERSE PROGRAMACIÓN DE CONMEBOL. titución, quiere venir, el club 

está en eso, tratando de traer- 

por Arruéjugarán la vuelta de — que buscará reforzar Ñublen- — tral, eso se está conversando. — llegado al rojo han sido preci- — lo, espero quese cierre pronto 
3 la llave en Chillán el 26 del — se para la temporada 2025. — Esperemos quesillegansealo — sos para las ambiciones del — y ahí esperamos quese pueda 

mismo mes. “Estamos viendo la posibili antes posible, a veces se de-— club. “Ha ido bien todo con — darantes de que termine esta 
serían los refuerzos dad de traer uno o dos volan- moran un poco, pero pasa en — los fichajes, han llegado juga-— semana”, explicó el adiestra- 
que analiza incorporar el DIFERENTES LÍNEAS tes más, entiendo que están — todos los clubes, uno tiene dores que los necesitamos”. dor Francisco Arrué sobre el 

entrenador Francisco Arrué El DT Francisco Arrué, en Lorenzo (Reyes) e Ivan (Ro-  queanalizarbien lo quesene- Y uno de los jugadores jugador que fue campeón con 
de cara ala temporada conversación con Crónica zas). Además estamos viendo — cesita”, agregando quedemo- que ya fue anunciado es Ro- — losDiablos Rojos de la Primera 

2025. Chillán habló sobre las líneas — la posibilidad de traer uncen- mento, los fichajes que han  drigo González, quien atra- División Ben 2020. (4 

  

Proyectan construcción de cancha de rugby 
co0s 

1 mundo de Rugby de 
E Ñuble está pendiente '- los principales impulsores concretarse el próximo año, 

de los avances de la — cipal ubicado enel sector Re- delproyecto, valoró el apoyo — está en etapa de evaluación 
disciplina en la zona, esto — loca, camino a Coihueco. En — del municipio y destacó el — por parte del municipio. De 
con la construcción de una — este paño de 23 hectáreas, se — impacto que esta obra podría — concretarse, no solo benefi- 
cancha exclusiva para los — proyecta instalar la primera — tener para la disciplina. “Es — ciaría alos clubes y deportis- 
clubes y practicantes de este — cancha de rugby en la histo-— un apoyo tremendo que nos — tas actuales, sino que tam- 
deporte. La iniciativa, impul- — ria de Chillán. ha dado el municipio de Chi- — bién abriría las puertas para 
sada por la Municipalidad de . “Tenemos este espacio — llán, que ha creído en el  quemásjóvenesse integrena 
Chillán, busca desarrollar y municipal donde queremos — rugby. Nuestro propósito es — la disciplina de la ovalada, 
masificar este deporte enla — desarrollar el rugby formati-— tener a Chillán compitiendo — contribuyendo al crecimien- 
comuna, ofreciendo un es-— vo porque Chillán no cuenta — en los Juegos Nacionales y — to del rugby desde sus bases 
pacio adecuado para elen- con una cancha por histo- — siendo sede de una fase for-— y consolidando a Chillán co- 

: trenamiento y la formación — ria”, destacó el alcalde Bena- — mativa rumbo al alto rendi- mo una ciudad comprometi- 
ALCALDE BENAVENTE VISITÓ TERRENO DONDE SE EMPLAZARÍA. de nuevas generaciones. vente. miento”, señaló. da con el deporte. os 

  

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

21/12/2024
    $330.198
    $664.000
    $664.000

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

       7.200
       2.800
       2.800
      49,73%
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Frecuencia:
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